
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beschluss 
 

der Sitzung 
 

des Ausschusses für Wirtschaftsförderung und Betriebsausschusses 

Immobilien am 06.12.2011 
 
 
 
 
5 Anregung bzgl. Verzicht auf den Bezug von Atomstrom für alle städtischen Immobilien 

(385/2011) 
 
 

Die SPD-Fraktion stellt den Antrag, entsprechend dem Wortlaut der Anregung: “die Stadt 

Erftstadt wird so bald wie möglich den Strombezug für alle städtischen Immobilien so 

einrichten, dass kein Atomstrom mehr bezogen wird. Die elektrische Energie für die 

städtischen Immobilien soll aus regenerativen Quellen bezogen werden“, zu beschließen. 
 

 

 
 

 

 

Die Anregung wird entsprechend der Stellungnahme der Verwaltung beschlossen. 
 

 

9 Ja-Stimme(n), 6 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en) 
 

 

 




